

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Laporan pencapaian anggaran merupakan laporan yang memuat status pencapaian pendapatan, pengeluaran, dan dana perusahaan dibandingkan dengan anggaran ketiganya.

belanja pemerintah daerah adalah semua pengeluaran berdasarkan akun pendapatan daerah yang dilakukan oleh akuntan pengeluaran daerah, karena adanya penurunan aset keuangan jangka pendek selama tahun anggaran, Tujuan dari Standar Pelaporan Kinerja Keuangan adalah untuk meletakkan landasan pelaporan kinerja anggaran kepada pemerintah guna memenuhi tujuan akuntabilitas yang ditetapkan dalam undang-undang

Anggaran adalah rencana keuangan untuk masa depan, biasanya dinyatakan dalam satuan moneter untuk satu tahun. Anggaran adalah rencana jangka pendek organisasi yang menerjemahkan berbagai proyek menjadi rencana keuangan tahunan. Biasanya ditinjau atau diperbarui oleh pejabat senior untuk menjadi dana permanen. Sebab, anggaran mempunyai banyak keistimewaan yang menjadikan program tersebut unik sebagai berikut, Permohonan anggaran disetujui oleh pejabat yang lebih tinggi dari pembuat anggaran. Anggaran tersebut disetujui oleh kepala negara setelah ditinjau dan dibahas oleh semua pihak. Dalam hal ini, lembaga legislatif (khususnya Badan Anggaran) akan mengadakan dengar pendapat untuk mendapatkan usulan persetujuan atau penolakan anggaran. Selain itu, dengar pendapat publik akan dilakukan sebelum Badan Legislatif menyetujui atau menolaknya, Setelah anggaran disetujui, pelaksanaan anggaran, pengumpulan dana yang dialokasikan, dan penggunaan dana yang dialokasikan dimulai. Saat menyiapkan fase, proses keuangan seperti pencatatan biaya dan pengeluaran juga ditangani, Pemantauan (setelah evaluasi) Selanjutnya laporan penggunaan anggaran yang disampaikan dianalisis (dievaluasi) oleh badan khusus, Manajemen keuangan adalah tinjauan kinerja

yang dirancang untuk menilai seberapa berhasil suatu organisasi memenuhi tanggung jawabnya dan menilai apakah aktivitasnya mematuhi peraturan yang berlaku. Secara khusus, tujuan pelaporan keuangan pemerintah daerah adalah untuk memberikan informasi yang berguna dalam pengambilan keputusan dan untuk menunjukkan tanggung jawab pemerintah daerah atas sumber daya yang dialokasikan padanya. Alat untuk menilai kinerja pengelolaan keuangan daerah pemerintah daerah adalah Anggaran Dana APBD. Laporan Penyesuaian Keuangan (LRA) sebagai alat pengukuran keuangan dinilai paling efektif untuk menggambarkan kinerja pemerintah. Berdasarkan laporan penyesuaian anggaran (LRA), salah satu bidang yang menjadi indikator penting untuk evaluasi kinerja adalah bidang belanja daerah, Analisis dan Penjelasan Laporan Anggaran Pemerintah Daerah, Pelaksanaan anggaran adalah laporan yang mencerminkan anggaran pendapatan dan belanja serta pelaksanaannya dan patuh pada peraturan perundang-undangan.

Laporan Pengaturan Keuangan Laporan Pengaturan Keuangan (LRA) merupakan ringkasan sumber, alokasi dan penggunaan dana serta dana yang dikelola oleh pemerintah pusat/provinsi pada saat pelaporan. Laporan pemutakhiran keuangan dapat memberikan informasi kepada pengguna mengenai alokasi dan penggunaan sumber daya keuangan yang disusun secara benar, efisien dan ekonomis sesuai dengan aturan anggaran yang telah disusun (APBN/APBD). aturan yang diterima.

Versi baru ini diharapkan dapat menghasilkan pelayanan manusia dan pelayanan publik yang baik, dan dengan jelas disebutkan bahwa standar pelayanan manusia adalah metode kerja, manajemen waktu, biaya pelayanan, sumber daya kerja, sarana dan prasarana dalam persaingan operator dalam memberikan pelayanan. Pelayanan publik adalah berbagai kegiatan yang dilakukan untuk memenuhi kebutuhan pelayanan setiap warga negara dan penduduk sesuai dengan ketentuan hukum atas barang, jasa, dan pengelolaan yang disediakan oleh penyelenggara pelayanan publik. Undang-Undang Nomor 38 Tahun 2017 tentang Penataan Wilayah Pemerintahan Republik Indonesia

menjelaskan bahwa pekerjaan umum adalah kegiatan dan banyak kegiatan yang memenuhi kebutuhan rakyat menurut aturan yang ditetapkan oleh setiap warga negara dan penduduk mengenai harta benda, jasa, dan harta benda. Layanan administratif yang disediakan oleh Layanan. pemasok. Dengan pekerjaan pemerintah ini, Anda harus bisa memaksimalkan waktu dan menyelesaikan semua tugas tepat waktu. Inovasi harus dilihat sebagai upaya bekerja dan menghasilkan sesuatu yang lebih baik. Berdasarkan ambisi tersebut, inovasi adalah cara-cara baru untuk mengubah cara kerja atau produksi produk yang lama. atau. Perubahan yang perlu dilakukan memang perlu, jangan ditunda-tunda, kerjakan karena kalau disuruh mengumpulkan dokumen akan dirusak oleh waktu dan kecepatan.

5.2 Saran

1. Disiplin dalam penyerahan dokumen-dokumen anggaran ke bagian keuangan agar tidak menghambat proses pelaksanaan laporan realisasi anggaran tersebut.
2. Mengadakan peningkatan atau workshop keuangan agar setiap pegawai mengerti dan memahami lebih dalam mengenai penyusunan laporan realisasi anggaran
3. Dapat dimulai dengan memperkenalkan tujuan laporan, yakni untuk memberikan pemahaman mendalam tentang bagaimana keuangan diatur dan dilaporkan dalam konteks tersebut.
4. Dapat menjelaskan metode pelaporan keuangan yang digunakan, termasuk proses pengumpulan, pencatatan, dan penyusunan laporan. Dalam merinci mekanisme, penting untuk mencakup aspek kontrol internal yang melibatkan verifikasi data, serta penerapan standar akuntansi yang relevan.
5. Untuk mencakup aspek kontrol internal yang melibatkan verifikasi data, serta penerapan standar akuntansi yang relevan. Sertakan pula bagaimana transparansi dan akuntabilitas dijaga dalam setiap langkah proses pelaporan.